

El próximo 20 de noviembre se celebra la Asamblea Congresual de **CCOO TdE Madrid**, en la que las personas prejubiladas (ERE y PSI), estamos llamadas a participar una superado el **intento de la ejecutiva de CCOO en el Grupo de Empresas Telefónica de dejarnos fuera del proceso.**

Aunque parezca lógico y coherente que las personas desvinculadas podamos elegir a nuestr@s representantes de **CCOO** en las diferentes comisiones de PSI o ERE, la actual dirección estatal no le entendía así e intentó dejarnos fuera del proceso por el que se renovará esa sección sindical. Siendo la denuncia de **CCOO TdE Madrid** ante los órganos superiores la que permitirá nuestra participación en este proceso.

Un proceso en el que la afiliación elegimos con votación directa a la dirección de **CCOO TdE Madrid** (Secretari@ general y Comisión Ejecutiva) para los próximos 4 años. Y en el que también elegiremos a las personas que, por delegación, nos representarán en los congresos de niveles superiores, eligiendo a su vez a las direcciones de esos órganos: la Sección Sindical Estatal del grupo de empresas Telefónica, la Unión Regional de Madrid y el Sector de Telecomunicaciones de Madrid.

Para hacernos una idea de la importancia de la participación de la afiliación de Madrid, de las 110 personas que posteriormente elegirán, por ejemplo, la dirección de la Sección Sindical Estatal del Grupo de Empresas Telefónica, 21 serán las que elija la afiliación de Madrid. Nos centramos en esta sección sindical porque es la que negocia nuestro convenio, nuestras condiciones laborales y nos representa en las distintas comisiones de seguimiento de ERE y PSI.

La posición del sindicato en cuestiones que nos afectan como puede ser la póliza sanitaria, e incluso en la firma del último ERE y del último convenio colectivo sin siquiera presionar para forzarla a renegociar, merece una clara reflexión sobre el modelo de acción sindical de nuestro sindicato a nivel estatal. Conseguir que la voz de la afiliación de Madrid, activa y desvinculada, sea escuchada con el peso que le corresponde es nuestro objetivo. No olvidemos que, por motivos obvios, es en Madrid donde la empresa tiene mayor interés en desregularizar las condiciones laborales.

Sabemos que se está fomentando desde el Sección Sindical Estatal una candidatura alternativa a la presentada por la Comisión Ejecutiva de TdE, no para trabajar con y para la afiliación de Madrid y sí para tratar de dividir nuestra fuerza y nuestro peso en la Sección Sindical Estatal y dónde realmente importa, en las mesas de negociación.

En objetivo de la Sección Sindical de **CCOO TdE Madrid** es seguir trabajando en este **proyecto**, liderado por **Víctor Manuel Pascual García**, y me gustaría contar con tu apoyo a su candidatura y a la de **José Juan Jiménez**. Te dejo aquí este breve vídeo en el que Víctor se dirige a toda la afiliación de Madrid.

¡Te espero el día 20 de noviembre de 9:30 a 18h en el centro de formación de DT!